
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                    

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 
 

 

【司会】     ＳＡＡ・親睦委員会  米津 正五     

◎開会点鐘            会長 杉山 真一 

◎ロータリーソング 演奏 

「それでこそロータリー」  

 

 

◎会務報告            会長 杉山 真一 
 
まん延防止等重点措置が

１月２１日から２月１３

日まで発令される予定な

ので，これが発令された場

合の例会対応など理事会

で決めて連絡します。 

 

◎幹事報告            幹事 初野 有人 

 

配布物： 

・会報 第１４１１号 

・下期会費請求書 

 

 

 

 

 

回覧物： 

・地区大会出欠表（今の時点で出欠のわかっている方はお

付けください） 

・今後の例会対応について理事会で協議した上で，メール

などで報告します。 

・２月２１日，２２日に予定されている地区大会について，

予定変更等があれば，連絡いたします。 

 

 

【 委員会報告 】  

 

◎出席報告      出席奨励委員会 菊池  敏 

 

会員総数     26名              

出席義務免除者   6名          

 

出席者数  

出席義務者         10名 

出席免除者       3名 

計      13名          

出席率    13/26  = 52.00％ 

 

◎ニコニコＢＯＸ   

ＳＡＡ・親睦委員会 入沢 修自 

杉山  真一 市長 宜しくお願いします 

初野 有人 アベ市長 本日はありがとうございます 

田﨑 博実 明けましておめでとうございます 

      コロナに注意しつつ 

菊池  敏 阿部市長 卓話楽しみにしております 

伊澤ケイ子 オミクロン株感染急拡大 

      気をつけましょう 

米津 正五  阿部市長様ようこそいらっしゃいませ 

      卓話楽しみにしております 
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国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリークラブ 

2021-2022 年度 
        ２０１８～２０１９年度 

地域密着型、ロータリークラブに 
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足立潤三郎 阿部市長 新型コロナ感染拡大中、お忙し

いところ有難とうございます 

      卓話よろしくお願いします 

大槻 一夫 阿部市長 本日は卓話宜しくお願いいた

します 

森本 由美 阿部市長ご無沙汰でございます 

      様々な事で対応にお忙しいと思いますが 

      本日の卓話よろしくお願い致します 

阿部 亮一 阿部市長の卓話をありがたく拝聴させて

いただきます 

伊藤 綾乃 阿部市長の卓話をたのしみにしておりま

す 本年もよろしくおねがいします 

入沢 修自 お目にかかる機会がなかったので本日は

楽しみです。 

      

本日の合計￥１６，０００（累計￥３４９，５３０） 

 

 

 

 

◎卓話者紹介    出席奨励委員長  田村  豊 

※委員長欠席のため 初野幹事が代理 
 

◎卓話 

     東京都多摩市長      阿部
あ べ

  裕
ひろ

行
ゆき

 

 
 
 「市政施行５０年から未来の多摩市へ」をテーマに卓話

をしていただきました。 

 ５０年前と比較すると，多摩市は人口にして５．１倍の

１４万８４７９人（２０２１年１月１日）となり，市内の

事業所数は６．５倍，商品の販売額は５２倍になったとの

ことです。このように市政施行５０年となったことで，多

摩市では２０２１年９月から２０２２年８月までの実施期

間で「市政施行５０周年記念事業」を行っています。市政

施行５０周年記念誌が刊行予定のほか，今年７月にはパル

テノン多摩で５０周年記念イベントも行われます。こうし

た式典への参加を呼びかけられました。 

 続けて未来を考えるうえでのキーワードとして「地球温

暖化・気候変動」を挙げられ，令和元年台風１９号の被害

などを挙げられたうえで，多摩市の環境への取り組みにつ

いてご説明をいただきました。多摩市では，使い捨てのカ

サ袋を全廃し，持ち歩き可能なカサ袋を開発したとのこと

です。市長からは，これを「マイバッグとともに，マイカ

サ袋のブームを作りたい」と意気込みを語っていただきま

した。 

 「誰一人取り残さない社会の実現」としては，多摩市障

がい者への差別をなくし共に安心して暮らすことができる

まちづくり条例（２０２０年７月施行），戸籍上同性であ

ることを理由に婚姻ができない２人の関係をパートナーと

して市が承認する制度（２０２２年２月１日から），多摩

市子ども・若者の権利を保障し支援と活躍を推進する条例

（２０２２年４月１日施行）などの取り組みについてご説

明をいただきました。 

 また，「行政サービスのデジタル化・ＤＸ」の観点か

ら，電子図書館サービスの開始，市民課窓口等でのキャッ

シュレス決済の導入，学童クラブ入所手続きのオンライン

化などの取り組みについてもご説明をいただきました。 

 卓話終了後は，足立会員より「多摩市は何を目標にして

政策を考えているのか」との質問がありました。これに対

しては，「今の多摩市の人口は約１５万人。将来，日本の

人口は減っていくことになるのだけれども，多摩市では，

できるだけこの１５万人を維持できるように，持続可能な

町を目指していきたい」と答えていました。 

 くらしに，いつもＮＥＷを。多摩市。 

◎閉会点鐘           会長 杉山 真一 

今週の担当 田﨑 博実  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まん延防止等重点措置が出されている期間 

例会は休会といたします 

 


